

■ Was war los im Rosenblatt in Stadthagen

O'zapft is ...

... hieß es auch bei uns im Rosenblatt auf dem Oktoberfest. Die Bewohner konnten frisch gezapftes Bier trinken, feierten und schunkelten fleißig mit.



Frühschoppen und nette Plauderei

Zum Frühschoppen kommen die Bewohner jeden Samstagmorgen bei einer spritzigen Gesprächsrunde zusammen. Es werden Probleme besprochen, Anregungen ausgetauscht und Wünsche geäußert.

Unsere Adventsfeier ...

... wurde mit Unterstützung des »Männerchor Liederkranz Enzen-Hobbensen« zum großen Erfolg. Für unsere Be-

wohner waren die schön vorgetragenen Lieder ein großer Genuss. Vielen Dank!



Kochen von Schaumburger Gerichten

Einmal die Woche kochen unsere Bewohner ihr Mittagessen selbst. Es wird fleißig »geschnippelt« und vorbereitet. Es werden »Schaumburger« Rezepte ausgetauscht und sich Anregungen für die nächste Woche geholt. Unseren Bewohnern gefällt das Kochen sehr gut, da die Feinmotorik, der Geruchssinn und der Geschmackssinn gefördert werden.

Und wieder viele Jubiläen!

Wir gratulieren recht herzlich:

Frau Beate Kautscha (20 Jahre)
Lydia Vetter (20 Jahre) Sigrid
Mensching (20 Jahre) Kerstin
Rein (10 Jahre).

